
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg spricht dem Stadtpräsidenten für die unter Punkt 4. erfolgte 
Mitteilung seinen Dank und Respekt aus. 
 
Anschließend berichtet Herr Oberbürgermeister Unterlehberg über den Sachstand zum Vergabe-
verfahren DOC und verliest hierzu ein Schreiben von Herrn Rechtsanwalt Dr. Wagner vom 
15. Juli 2008. 
 


